

大竹保男君 いろいろめんどろをみてもらっています。ボックスに協力させていただきます。

小林満君 原ガバナー、藤田AGようこそ三条北ロータリークラブへ。

星野義男君 子供が入社しました。新しいプロジェクトのチーム参加です。

高橋彰雄君 原ガバナー御苦労様です。

笹原壮玄君 本成寺の早朝例会大勢参加して頂き有難度ございました。三条RCと同じ参加人数で安心しました。

中條耕二君 原ガバナーの公式訪問を心からご歓迎します。藤田AGさんご苦労様です。どうぞご指導をお願いします。

阿部勝子君 ガバナー公式訪問歓迎します。宜しくお願い致します

山口龍二君

青木省一君 BOXに協力

山崎勲君

堀川正幸君 原ガバナー訪問を歓迎いたします。

佐藤弘志君 原ガバナー御苦労様です。よろしく御指導お願いします。

佐藤文夫君 ガバナー公式訪問を歓迎します。

米山忠俊君 原ガバナーようこそおいで頂きました。御指導宜しくお願い致します。

大野新吉君 ガバナー公式訪問ご苦労様です。一以下

今村泉君 原ガバナー、藤田AGようこそおいで下さいました。本日はよろしくご指導いただきますと同時に、11月1日・2日の地区大会を楽しみにしております。

梨本清一君 原ガバナー歓迎

佐藤啓策君 原ガバナー、今日は御苦労様です。御指導の程よろしく御願ひ申し上げます。

斉藤正君 原ガバナー、藤田AGの公式訪問に心から感謝申し上げます。

石川友意君 原ガバナーを歓迎して!!

柄沢憲司君 原ガバナー、藤田AGようこそ三条北ロータリークラブへ。心より歓迎申し上げます。

落合益夫君 原ガバナーご指導よろしく申し上げます。

木宮隆君 原ガバナーご指導よろしくお願い致します。

本間建雄美君 原信一ガバナー公式訪問を歓迎しまして。

梨木建夫君 ガバナー、AGの歓迎申し上げます

今井克義君 BOXに協力

小林幹扶君 BOXに協力

岡田健君 原ガバナー宜しく御指導願ひ上げます。

駒形実君 原ガバナー、御指導宜しく申し上げます。

ガバナー公式訪問： 原 信一ガバナー

日頃は三条北クラブさんから地域の活動に関しまして、中條大委員長、会長さんはじめ皆様、活発な活動展開に厚くお礼申し上げます。



S A Aの方からご指導よろしくと言われましたが私は指導するという立場ではありません。ただR Iの会長のお考えを皆様にお伝えしなければならない立場でありますので今日はこの事を中心に話しをさせていただきます。

1月の末から2月の初めに毎年行われるR Iの国際協議会に参加してきました。R Iのマジリアベ会長の今年度の指針を聞いてその他多数の皆様の講演を聞いて、国際的に又日本の中で、そして地域の中で我クラブにおいてどの様な展開で、どの様な活動をして良いか連日6日間、勉強して参りました。最初の開会式に於いて会の進行状況が大変すばらしいと感動致しました。

約3万以上のクラブが存在し122万人のロータリーメンバーを要して、来年に100年を迎えようとしているロータリーの活動を積み上げて来た厚みに改めて感動を覚えた次第です。マジリアベ会長はアフリカから初めて会長を選出した人物です。ロンドンの大学で学び現在は弁護士で活躍されてロータリーの活動にも永く立派な業績を上げてこられました。今年のロータリーのテーマ「手を貸そう」は誰にも大会まで聞かされていなかった事です。これだけの指針を出すために膨大な資料作りがあったと思いますが直前まで秘密裏に行われていた事は大変驚くばかりです。昨年度のビチャイ・ラタクルさんは初めはロータリーの仕事はあまり乗り気ではなかったそうです。ある時メンバーの仲間誘われて子供達が参加する大会に出席する事になった。そしてその大会が終わった帰りに1人の子供が自分の所に来て、今日大会に参加をして本当に良かったと言う喜びの言葉を聞いて、又子供と話をしていくうちに子供との別れが大変つらいと言う気持ちになった。このロータリーの活動が1人1人の子供に大変な大きな感動を与え、人間形成に役立つものと気づき、その時からロータリーの活動にもっと深く係わって行こうと思ったそうです。ロータリー財団が係わっているポリオ撲滅のことで、津南ロータリーの女性メンバーがロータリーに入会する前にポリオの事で本当に心配しており、自分1人の力ではどうにもならない。でもロータリーに入会して多数の力でポリオ撲滅に立ち向かって行こうと決心することができ本当にロータリーに入会して良かったと言っておられました。

ロータリーの真髓が解ってきますと1人1人の力では世界平和に大きく貢献できない。しかし多数のロータリーの仲間達と活動をともにして大きな仕事ができる。そして大きな奉仕活動もできる。これらの事から昨年度の方針「慈愛の種をまきましょう」のテーマを受け継いで今年度のテーマ「手を貸そう」になったものと思います。会長のマジリアベさんはアフリカの出身でアフリカの実情を良く解っております。

世界は病んでいます。アフリカでは今も日本では考えられない貧困、飢餓があります。毎日の食べ物がない。空腹を満たす為に土と水を混ぜて団子にして食べて空腹を押さえる。そして子供達は捨てられたゴミの山から何かを探して少しでも家族のためになることをしています。これらの事から今年度の「手を貸そう」との方針になった事と思います。ロータリー財団に出す浄財もこれらの事に有効に使われております。決して財団のお金は無駄には使われておりませんので皆様ご安心ください。そして私どもの浄財がこの様な困った人達の為になっている。世の中の為になっている。世界に貢献している事に皆様、誇りを持ってください。ロータリーが20年来続けてきたポリオの問題でも前は50万人の子供達が発病していましたが、現在は120人に減りました。そして今年を入れた3年間でポリオ